

En las redes



@camila_vallejo. El Gobierno del Presidente Gabriel Boric se hizo cargo de la deuda histórica con miles de profesoras y profesores. Nos llena de orgullo y emoción haber llegado a un acuerdo con el magisterio para buscar una solución concreta a una demanda histórica.



@FranciscaVW1. Aclaración a la ministra Vallejo: los que se van a hacer cargo son todos los contribuyentes de Chile. Los recursos públicos no son propiedad del Presidente de turno.



Abarahim Cuitino Malverde. Los costos de los supermercados en Chillán son muy altos y ese valor lo pagamos los consumidores, hoy sale más barato comprar en las ferias o mayoristas de barrio.



Katherine Concha. Los supermercados pagan impuestos y contratan personal para trabajar, en cambio los que venden en ferias no contribuyen en nada de eso y además venden cosas a punto de vencer.
